

飯塚總理書翰を以て果達本園等の出でるづとくまごく
事あるるが爲めに成るが大いに遺憾でした。且つ、轟單
答申下す特權が下さるも不濟の難更に大いに遺憾でした。
の意圖を驅除し來し方の要來書を御覧下せば、廿六日付奉
申上れど同縣會津浦崎園五重井十五日事業主の會報下其
中提出せらるゝ如き。

此處に於ける聯合奉議會議事録は、前記の轟單の願
望を實現する爲めに、同縣會津浦崎合併の爲めに、同縣會津浦
崎の聯合奉議會議事録を示すものである。此の会議は、
共に、聯合奉議會議事録を示すものである。此の会議は、
該立金の元険等事業主より支拂ひ下せる車両出でるも
十六年十一月十日備添未時既終。

一一四〇武八

法財團協調會福岡出張所

法財團協調會福岡出張所

○要求書

1、全員復職 2、減給絶対反対

3、運轉手自由下宿 4、公休日の制定

5、深夜の修繕撤廈 6、公用出張費の全額負擔

7、附帶條件、爭議中の費用並に日給全額事業主の負擔とす
かくて争議團側は日本石炭坑夫組合の應援を受け事業主の強
硬態度に對し愈々持久戦を覺悟し團員各自より争議資金を陳
出し、一面飯塚市を中心とする乗合自動車二三事業者の從業
員三五〇余名の同情を得んことに努めたので、萬一争議の全
般に波及せんか筑豊の交通網を形成せる同種事業の大問題と
なるので一般營業者の警戒亦甚しく、就中姉妹自動車（飯塚
八幡間赤バス）責任者宮崎龜次郎氏は同じく赤バスを使用し
居る關係上、誤解を受け迷惑を感じるところより調停に立た
んとしたるも事業主の强硬態度に依り拒絕されたのである。